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MOÇÃO Nº 42/2014 
  

 
 

Manifesta aplauso ao Delegado 
Cláudio Eduardo Nogueira Navarro, 
que assumiu a delegacia do 
Município de Santa Barbara d’Oeste 
no dia 19/12/2013.  
 
                     

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

 
 

 
 CONSIDERANDO que o Delegado Navarro trabalhou por 14 

anos a frente da DIG (Delegacia de Investigações Gerais) de Americana e que 
a princípio pretende dar continuidade ao trabalho do seu antecessor, 
otimizando, na medida do possível, os recursos para criar uma 
operacionalidade maior com esclarecimento de crimes, prisões em flagrante, 
utilizando os recursos existentes. Além disso, acompanhar o desenvolvimento 
dos trabalhos nos Distritos Policiais. 

 

CONSIDERANDO que a segurança pública precisa de homens 
como Dr. Navarro comprometidos com a profissão e dotados de um senso de 
justiça muito grande. Temos que parabenizá-lo por suas qualidades que 
garantirão as ações de segurança desenvolvidas em nosso município. 

 

 
CONSIDERANDO que os bons resultados são frutos do esforço e 

dedicação da sua valorosa equipe, a qual, muito embora seja em número 
reduzido, porém é composta por policiais que realmente vestem a camisa da 
Polícia Civil e não medem esforços para trabalhar em prol da segurança 
pública dos barbarenses. 
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Por todas as razões aqui expostas, nos termos do Capítulo IV do 
Título V do Regimento Interno desta Casa de Leis, A CÂMARA MUNICIPAL 
DE SANTA BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, aplaude e 
agradece ao delegado Cláudio Eduardo Nogueira Navarro, pelas ações de 
segurança pública que serão proporcionadas a nossa cidade, como exemplo 
de dedicação, encaminhado cópia da presente à Rua Dona Margarida nº 1669, 
Linopolis, Santa Barbara d’Oeste/SP, CEP 13.450.005. 

 
 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de fevereiro de 2.013. 
 
 
 
 
 
 

VALMIR ALCÂNTARA DE OLIVEIRA 
“Careca do Esporte” 

-vereador- 


